

Protokoll zur 02. Sitzung

Datum: 19.06.2024 Sitzungsleitung: Sanja Russ
Protokoll: Wenzel Uhlmann



Anwesende Mitglieder:

- | | | |
|--|--|--|
| <input type="checkbox"/> Annemarie, Kraft | <input checked="" type="checkbox"/> Johannes, Warncke | <input checked="" type="checkbox"/> Wenzel, Uhlmann |
| <input checked="" type="checkbox"/> Lani, Gallenberger | <input checked="" type="checkbox"/> Joris, Lee | <input checked="" type="checkbox"/> Zora, Meißenburg |
| <input type="checkbox"/> Lilly Joy, Krause | <input checked="" type="checkbox"/> Kai-Henning, Kotschmar | <input checked="" type="checkbox"/> Sanja, Russ |
| <input type="checkbox"/> Lina, Kotschi | <input checked="" type="checkbox"/> Janos, Graf | <input checked="" type="checkbox"/> Kathi, Wöhrle |
| <input type="checkbox"/> Janne, Hornburg | <input checked="" type="checkbox"/> Sascha, Ruthardt | |

Beschlussfähig (>=50% der Mitglieder)? ja

nein

Weitere Anwesende: Frank Hoppe

Tagesordnungspunkte/Ablauf:

TOP 1: Genehmigung der Tagesordnung

- Einstimmig angenommen

TOP 2: Annahme des Protokolls vom 05.06.2024

- Einstimmig angenommen

TOP 3: Berichte aus den Gremien

- IR: kurzer Bericht zu SHK, neue Instituts-Assistenz, Publishing-Lizenzen und Umgang mit dem ungebetenen Besuch
- VeFa: SpoWis haben Erstfahrt vorgestellt, wollen Förderung dafür

TOP 4: Wahlannahme

- Kathi nimmt Wahl an und übernimmt gerne Vernetzung mit LaGEO und GeoWiss

TOP 5: Wem gehört der Grill?

- GeoWiss und wir müssen klären, wem der Grill gehört und wie er verwaltet wird. Kai und Janos treffen sich nächste Woche. Ziel: klären, in welchem Inventar der Grill ist (GEE oder GeoWiss). Vorschlag fürs Management: in der Vernetzungsgruppe festhalten, wann der Grill gebraucht wird. Vergabe first come, first serve. In dem Zug evtl. Management der Spiele

TOP 6: Sommerfest

- Janos überträgt seine Rolle in der Orga an Joris. Joris klärt, DJ-Ausrüstung und Kühlmöglichkeiten mit Luzie vom Lesecafe.

Kontakt: fsr-geckos-list@uni-potsdam.de 1/2

- Beschluss: Alle Gewinne/Verluste (auch Sachschäden) des Geo-Sommerfestes werden durch alle beteiligten FSRs geteilt. EINSTIMMING ANGENOMMEN
- Vorschlag, dass wir eine kleine Task-Force bilden, die beim Aufbau hilft/dafür sorgt, dass unsere Sachen hinkommen/zurückkommen. Joris, Sascha, Lani, Kai und Kathi.

TOP 7: kommende Veranstaltungen

- Wir brauchen eine Person, die alle Veranstaltungen im Blick hat und rechtzeitig Orga anschiebt: Janos konkretisiert den Auftrag bis zur nächsten Sitzung und Sasha ist der Beauftragte.

TOP 8: Kooperationsangebot Merch

- Wir haben ein Angebot von UniStudios bekommen, die Merch für Fachschaften in ganz DE gestalten und produzieren. Merch-Team hat das geprüft, Qualität sieht gut aus, aber zu teuer 🚫 Absage. Merch-Team überlegt, ob Aufdruck-Potsdam für eine erneute Kooperation in Frage kommt.

TOP 9: Eintragung Vereinigung

- Janos und Sanja wurden einstimmig von allen Anwesenden Mitgliedern gewählt (10/14) und müssen Dokument für die Eintragung als Vereinigung unterschreiben.

TOP 10: Sonstiges

- Janos sichert so viel wie möglich vom Pad.UP wie möglich, weil der Dienst nicht weitergeführt wird. Crypt-Pad in Überlegung, Wenzel prüft das.
- Website aktualisieren: Lani, Joy und Kathi müssen noch ihre Text hochladen und wir müssen unser Foto erneuern.
- Wenzel prüft Migration der Mailing-Listen in die Uni-Potsdam Domain.

Nächste Sitzung:

Datum: 03.07.2024 - 12:00!

Leitung: Sascha

Protokoll: Johannes